

Schulaufgaben diesmal im Forst

NATUR 120 Kinder bei Waldjugendspielen in Hesel dabei

HESEL / AF - Bereits zum 16. Mal waren Kinder der Schule Kloster Barthe zum Unterricht unter freiem Himmel eingeladen – bei Förster Gerd Dählmann im Hesel Wald. Dort wurden einmal mehr die Waldjugendspiele ausgerichtet. Mit Blick auf das internationale Jahr der Wälder hatten die Spiele in diesem Jahr eine besondere Bedeutung, denn die Schule Kloster Barthe ist Partner der Kampagne. „Im Mittelpunkt steht natürlich immer wieder der Schutz-, Nutz- und Erholungswert des Waldes, welchen die meisten Kinder schon gar nicht mehr kennen“, so Dählmann.

Die 120 Schüler der 6. Klassen teilten sich in Kleingruppen auf, die Spielregeln waren schnell erklärt. Dann hieß es: Punkte sammeln. Zwölf verschiedene Stationen galt es zu absolvieren, die Aufgaben waren vielseitig. Die Schüler mussten Gerüche zuordnen, Holz-



Das Bild zeigte eine von mehreren Stationen, die die Schüler im Hesel Wald durchlaufen mussten. BILD: FOLKERTS

ten erkennen und Fragen zu Wildtieren beantworten. Sie waren sichtlich begeistert von dem Tag im Hesel Forst. Céline Böttcher und Alexander Ackermann waren

sich einig: „Die Aktionsspiele sind sehr gut.“

Die Mühe der Schüler wurde am Ende auch noch belohnt: Für die Sieger gab es Gutscheine.